

**PENGABDIAN MASYARAKAT FAKULTAS PERIKANAN DAN ILMU KELAUTAN UNIVERSITAS BRAWIJAYA
TAHUN 2016**

NO	PENGABDIAN MASYARAKAT
1	Narasumber Mengenal Jenis dan Habitat Serta Strategi Konservasi Terumbu Karang Secara Lestari di Trenggalek
2	Narasumber Mengenal Jenis dan Habitat Serta Strategi Konservasi Terumbu Karang Secara Lestari di Pacitan
3	Narasumber Partisipasi Masyarakat Dalam Pengawasan Sumber Daya Perikanan dan Kelautan Guna Meminimalisir Pelanggaran/Tindak Pidana Perikanan di Surabaya
4	Narasumber Bimtek Desa Berbasis Pengawasan Sumberdaya Perikanan dan Kelautan Bagi Masyarakat Pengawas di Tulungagung
5	Narasumber Prinsip Konservasi dan Metode Penangkaran Penyu di Pantai Rejo Banyuwangi
6	Narasumber Prinsip Konservasi dan Metode Penangkaran Penyu di Desa Kepanjen Kec. Gumuk Mas Kab. Jember
7	Pengabdian Kepada Masyarakat Penanaman Mangrove di Pantai Probolinggo
8	Narasumber Pengelolaan dan Pemanfaatan Sumberdaya Perikanan dan Kelautan Berbasis Pengawasan Masyarakat Sebagai Peluang Mata Pencaharian Alternatif di Surabaya
9	Narasumber Mengenal Jenis dan Habitat Serta Strategi Konservasi Terumbu Karang Secara Lestari di Kab Sumenep
10	Narasumber Pemberdayaan Masyarakat Pesisir Melalui Pengembangan Ekowisata Bahari di Desa Besole, Kec. Besuki Kab. Tulungagung
11	NarasumberPemberdayaan Masyarakat Pesisir Melalui Pengembangan Ekowisata Bahari di Sumbermanjing Wetan Kab. Malang
12	Narasumber Marine Protected Area (MPA) Berbasis Masyarakat Guna Mewujudkan Keraifan Lokal Sebagai Upaya Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di Jember
13	Narasumber Strategi Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengelolaan dan Konservasi Jenis Ikan Terancam Punah di Desa Pondok Nongko Kec. Kabat Kab. Banyuwangi
14	Pengoperasian Purse Seine Sistem Oncoran di Perairan Prigi Kab. Trenggalek

15	FGD Inisiatif Pengelolaan Rajungan Berkelanjutan
16	Narasumber Strategi Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengelolaan dan Konservasi Jenis Ikan Terancam Punah di Kec. Donorojo Kab. Pacitan
17	Narasumber Pengelolaan dan Pemanfaatan Sumberdaya Perikanan dan Kelautan Berbasis Pengawasan Masyarakat Sebagai Peluang Mata Pencaharian Alternatif di Surabaya
18	Pembimbing Kegiatan Underwater Festival di Banyuwangi
19	Narasumber Bimtek Desa Berbasis Pengawasan Sumberdaya Perikanan dan Kelautan Bagi Masyarakat Pengawas dengan materi Mrine Protected Area (MPA) Berbasis Masyarakat Guna Mewujudkan Kearifan Lokal Sebagai Upaya Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di Banyuwangi
20	Pemateri dalam Kegiatan Rekrutmen dan Pembekalan Anggota Baru Konsorsium Mitra Bahari RC Jatim
21	ibW-CSR Kecamatan Bangil Kabupaten Pasuruan
22	ibPE Peningkatan Kualitas Daging Blue Crab Eksport Pada Usaha Kecil Menengah (Ukm) Penbgolahan Perikanan di Pasuruan
23	ibW-CSR Kecamatan Sukapura Kabupaten Probolinggo
24	ibM Sawah Tambak Desa Rayunggumuk Glagah Lamongan
25	ibM Budidaya Lele Kelurahan Karang Besuki
26	Rekontruksi Tulang Ikan Pada Nugget Pindang Ikan-Ampas Tahu sebagai Sumber Kalsium untuk Pertumbuhan dan Terapi Osteoporosis di Kelompok Pengolah Produk Hasil Perikanan Desa Penunggul-Pasuruan
27	ibM Budidaya Lele Dumbo Desa Jemirahan
28	Kelompok Pembudidaya Ikan Lele Masamo Organik
29	ibM Budidaya Lele Organik di Kecamatan Tumpang, Kabupaten Malang
30	ibM Apartemen Ikan di Perairan Pacitan, Jawa Timur

31	IbM Bandeng Presto di Kota Malang
32	IbM Lele Organik Desa Junrejo Batu
33	Pakan Komunitas pada Kelompok Budidaya Lele Mina Mahardika di Desa Seduri, Kecamatan Mojosari, Kabupataen Mojokerto
34	IbM Budidaya Lobster Air Tawar sebagai Upaya Mengatasi Kelangkaan Benih di Kabupaten Kediri